

# Inauguration de la rue du Gers à Rungis

Au MIN de Rungis le nom des rues est étroitement associé à la spécificité des pavillons.

En début d'année 2011, le pavillon de la volaille a déménagé et la question s'est posée de rebaptiser une des rues le desservant.

Fallait il reconduire l'ancien nom de la rue de la Bresse ou mettre en avant un autre bassin de production ?

La notoriété d'un terroir, la qualité des produits et le dynamisme des fournisseurs de volailles et de foie gras gersois implantés à Rungis ont permis que ce soit le Gers qui soit désigné.

A cette occasion exceptionnelle, Avigers et l'Association Gersoise pour la Promotion du Foie Gras et de l'Aviculture ont décidé de marquer l'évènement en ce début de période festive en organisant l'inauguration officielle de la rue du Gers.

Le jeudi 24 novembre les deux interprofessions gersoises, en partenariat avec le Syndicat de la Volaille de Rungis et la Semmaris qui gère le site, vont organiser des animations dans les allées du pavillon de la volaille à partir de 4 heures du matin jusqu'à l'inauguration offi-



cielle de la Rue du Gers à 8 h 30.

Les producteurs seront présents sur les stands de leurs distributeurs pour faire déguster leurs produits.

Les producteurs de Saint Mont sont partenaires de l'opération ainsi que le BNIA qui fournira de l'armagnac pour la réalisation du Brulot.

Le tout se fera dans une ambiance festive grâce à une banda et sous le parrainage d'André DAGUIN.

Pour l'occasion les restaurants brasseries du MIN proposeront un menu gersois à midi.

Les producteurs participants sont : Fermiers du Gers, Traditions des Coteaux, Maison Garbay, Ferme de Phalange, Ferme du Puntoun.